
「
シ
ニ
ア
の
会
」
と
東
町
５
丁
目
の
方
々

講
演
会
開
催 

「道
路
計
画
と
ど
う
向
き
合
う
か
」と
題
し
て 

 

「
小
金
井
都
市
計
画
道
路
を
考
え
る
シ
ニ
ア
の
会
」
が
11
日

に
前
原
町
と
中
町
の
２
か
所
で
、
東
町
５
丁
目
の
方
た
ち
が

19
日
に
東
町
で
、
「
道
路
計
画
と
ど
う
向
き
合
う
か
」
と
題

し
て
道
路
全
国
連
絡
会
の
長
谷
川
茂
雄
さ
ん
を
招
い
て
講

演
会
を
行
い
ま
し
た
。
３
つ
の
会
場
で
の
参
加
者
か
ら
は
、

「
情
報
が
す
く
な
い
の
で
、
情
報
を
み
ん
な
で
共
有
で
き
る

よ
う
に
し
て
ほ
し
い
」
「
は
け
の
自
然
を
守
っ
て
ほ
し
い
」

「
補
償
は
ど
う
な
る
の
か
」
な
ど
た
く
さ
ん
の
意
見
や
疑
問

が
だ
さ
れ
、
さ
ら
に
長
谷
川
さ
ん
か
ら
説
明
さ
れ
る
な
ど
、

有
意
義
な
会
と
な
っ
た
こ
と
が
、
２
つ
の
会
の
代
表
か
ら
報

告
が
あ
り
ま
し
た
。 
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発行 都市計画道路を考える 
    小金井市民の会 
連絡先 電話 090-7847-3968  事務局:阿部 

都
知
事
宛
て
の
署
名
活
動
開
始 

 

見
直
し
を
求
め
る
署
名
用
紙
が
で
き
ま
し
た 

 

「
市
民
の
会
」
の
第
４
回
世
話
人
会
で
確
認
さ
れ
た
都
知
事
宛
て
の
「
小
金
井
３
・
４
・

１
号
線
」
と
「
小
金
井
３
・
４
・
１
１
号
線
」
の
見
直
し
を
求
め
る
署
名
用
紙
が
６
月
10
日

出
来
上
が
っ
て
、
会
員
の
み
な
さ
ん
に
お
配
り
し
ま
し
た
。
カ
ラ
フ
ル
で
素
敵
な
デ
ザ
イ

ン
・
イ
ラ
ス
ト
も
好
評
で
す
。 

 
会
員
の
み
な
さ
ん
の
知
り
合
い
の
方
々
へ
の
署
名
が
始
ま
り
ま
し
た
。 

 

東
町
５
丁
目
の
会
員
が
中
心
と
な
っ
て
、
「
計
画
道
路
」
が
横
断
す
る
武
蔵
野
公
園
で
署

名
行
動
を
計
画
、
６
月
26
日
と
７
月
２
日
の
２
回
行
い
ま
し
た
。
26
日
は
、
晴
れ
上
が
っ
た

青
空
の
も
と
で
散
策
、
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
、
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー
な
ど
で
、
楽
し
ん
で
い
る
人
た
ち

に
署
名
を
お
願
い
す
る
と
、
ほ
と
ん
ど
の
人
が
応
じ
て
く
れ
、
「
自
然
を
壊
さ
な
い
で
」
と

励
ま
し
を
受
け
て
の
署
名
で
し
た
。 

“住まい”と“はけ・野川の自然”をこわす 

「都市計画道路」はいらない 

署名数 

7/7 現在集約分

1,224 筆 

新しくできた市民の会の「のぼり」をもって署名行動

東町 5 丁目のみなさんが開いた講演会（6/19） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小
金
井
市
議
会
の
６
月
定
例
会
本
会
議
で
、

百
瀬
和
浩
議
員
、
坂
井
え
つ
子
議
員
、
森
戸
よ

う
子
議
員
が
都
市
計
画
道
路
に
つ
い
て
質
問

に
た
ち
ま
し
た
。
「
市
民
の
会
」
の
会
員
も
傍

聴
し
ま
し
た
。  

 

百
瀬
議
員
は
、
こ
の
道
路
計
画
の
必
要
性
に

「
防
災
」
が
繰
り
返
し
使
わ
れ
て
き
た
が
、
防

炎
遮
暖
帯
の
形
成
に
こ
の
道
路
計
画
が
全
く

寄
与
し
な
い
こ
と
を
指
摘
し
て
、
防
災
上
の
有

効
性
を
問
い
た
だ
し
た
が
、
科
学
的
合
理
性
を

伴
っ
た
答
弁
は
全
く
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
ま

た
、
「
計
画
道
路
の
必
要
性
と
し
て
『
緊
急
輸

送
道
路
』
『
避
難
道
路
』
を
あ
げ
て
い
る
が
、

具
体
的
に
は
」
と
の
質
問
に
、
結
局
答
え
ら
れ

ず
、
「
都
と
検
討
し
た
い
」
と
い
う
答
弁
に
終

始
し
ま
し
た
。  

ま
た
、
百
瀬
議
員
は
、
道
路
計
画
が
現
実
の

も
の
と
な
れ
ば
、
少
な
く
と
も
ま
ち
づ
く
り
の

方
針
の
変
更
を
行
わ
な
け
れ
ば
な
ら
ず
、
何
ら

小
金
井
市
と
し
て
の
主
体
的
な
考
え
が
全
く

な
い
こ
と
を
追
求
し
ま
し
た
。 

  

坂
井
議
員
は
、
東
京
都
の
パ
ブ
コ
メ
に
表
れ

た
市
民
の
意
見
を
示
し
、
こ
の
声
を
ど
う
受
け

と
め
て
い
る
の
か
を
市
長
に
た
だ
し
ま
し
た
。

し
か
し
な
が
ら
市
長
は
答
弁
に
立
た
ず
、
都
市

計
画
部
長
が
「
自
然
を
守
る
と
い
う
声
を
重
く

受
け
止
め
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

市
長
が
市
民
団
体
と
の
面
談
に
つ
い
て
感

じ
た
こ
と
を
問
わ
れ
て
も
、
市
長
が
答
弁
に
立 

第 4 回世話人会（6/2）以降の活動 
6 月 3 日 板橋・大山ハッピーロード訴訟傍聴 

6 月 6 日 都知事宛て質問書を提出し、都議会各会

派に協力を要請 

6 月 9 日、10 日 小金井市議会本会議で、百瀬議員、

坂井議員、森戸議員が道路問題で質問 

6 月 10 日 都知事あての署名用紙ができあがり、配

布を開始。 

6 月 11 日 「小金井都市計画道路を考えるシニアの

会」が道路住民運動全国連絡会の長谷川茂雄さ

んを迎えて「道路計画とどう向き合うか」と題

して中町と前原町の２か所で講演会 

6 月 19 日 東町５丁目の方々が、道路住民運動全国

連絡会の長谷川茂雄さんを迎えて、「道路計画

にどう向き合うか」と題して勉強会を開催 

6 月 24 日 市民の会の「のぼり」ができました 

6月26日 東町5丁目のみなさんたちが武蔵野公園

で署名行動(署名 187 筆) 

6 月 29 日 練馬・外環の２訴訟の公判に市民の会か

ら 2人が傍聴 

7 月 1 日 小平・都道３２２訴訟の公判に小金井か

ら 6人が傍聴 

7 月 2 日 東町 5 丁目のみなさんが武蔵野公園で 2

回目の署名行動（署名 26 筆） 

 

６
月
の
小
金
井
市
議
会
本
会
議
で
３
議
員
が
見
直
し
求
め
質
問 

た
な
い
の
で
、
議
場
か
ら
も
「
市
長
に
聞
い
て
い

る
」
と
の
ヤ
ジ
も
。
市
長
は
よ
う
や
く
「
市
民
の

声
を
都
に
伝
え
た
い
」
と
、
述
べ
た
が
、
自
身
の

見
解
を
表
明
し
ま
せ
ん
で
し
た
。  

  

森
戸
よ
う
子
議
員
は
、
都
の
開
示
資
料
で
、
明

ら
か
に
な
っ
た
交
通
量
が
減
っ
て
い
る
こ
と
を

公
表
し
な
い
よ
う
に
と
の
会
議
録
や
、
国
会
で
の

宮
本
議
員
の
質
問
で
、
国
土
交
通
大
臣
も
地
元
の

理
解
を
得
る
必
要
が
あ
る
と
答
弁
し
て
い
る
こ

と
を
示
し
、
市
と
し
て
都
に
見
直
し
を
求
め
て
い

く
よ
う
要
請
し
、
市
長
の
見
解
を
た
だ
し
ま
し

た
。
市
長
は
市
民
の
意
見
を
聞
く
と
し
な
が
ら

も
、
都
に
見
直
し
を
求
め
て
い
く
こ
と
に
は
触
れ

ま
せ
ん
で
し
た
。  

ま
た
、
百
瀬
議
員
、
坂
井
議
員
、
森
戸
議
員
は
、

国
分
寺
崖
線
（
は
け
と
野
川
）
の
自
然
を
保
全
す

る
条
例
を
市
が
制
定
す
る
こ
と
を
求
め
た
が
、
市

は
、
現
行
の
法
制
で
十
分
と
し
て
、
提
案
に
否
定

的
な
見
解
を
表
明
し
ま
し
た
。 

都
知
事
宛
て
質
問
書
を
提
出
、
都
議
会
会
派
に
協
力
要
請  

６
月
６
日
、
市
民
の
会
は
、
都
庁
を
訪
問
し
て
、
都
知
事
宛
て
の
質
問
書
を
都
市
整
備
局
都

市
基
盤
部 

街
路
計
画
課 

課
長
代
理
（
多
摩
街
路

計
画
担
当
）
の
小
林
文
男
氏
に
お
渡
し
し
、
文
書
で

回
答
す
る
こ
と
を
要
請
し
ま
し
た
。  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

そ
の
後
、
都
議
会
の
す
べ
て
の
会
派
の
控
室
を
訪

ね
て
、
協
力
を
要
請
し
ま
し
た
。
東
京
・
生
活
者
ネ

ッ
ト
ワ
ー
ク
で
は
小
松
久
子
都
議
が
応
対
、
４
月
の

都
議
会
で
小
松
都
議
が
小
金
井
の
２
つ
の
路
線
の
見

直
し
の
質
問
を
行
っ
た
こ
と
に
つ
い
て
、
意
見
を
交

換
、
引
き
続
き
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
し
た
。
民
進

党
の
石
川
良
一
都
議
、
共
産
党
の
事
務
局
と
意
見
交

換
を
行
い
ま
し
た
。  

 

（
写
真
は
小
松
都
議
と
懇
談
の
様
子
） 

今後の予定 
 

★第 6回世話人会 

8 月４日（木）19：00～ 

会場 桜並集会所 1 階和室 

★市民の会の全体会 

 8 月 28 日（日） 

13：30～16：00  

会場 萌え木ホール 

★学習会「はけと野川の自然を

守る活動について」（仮題） 

 9 月 18 日（日）  

10 時～11 時 30 

 会場 萌え木ホール 


